



L'orientation après la 3ème

publié le 05/10/2021

Descriptif :

Dès ce début d'année, en 3ème, l'orientation est importante : on en parle, on y réfléchit et au collège, on rencontre des intervenants pour en savoir plus !

L'année de 3ème sera jalonnée d'actions en lien avec l'orientation. Première étape ces jours-ci pour les 3 classes de 3ème, une séance de découverte avec le PSY EN, Mr Louet.

Pour faire le lien entre la séance de Mr Louet et les familles de 3ème, un padlet très complet sur l'orientation :

<https://padlet.com/ciobressuire/u3hqe9ye5u2lw820>

